



## Pemilu 2024, Ini Caleg DPRD Barru yang Potensial di Dapil I

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.WARTASOSIAL.COM](http://MAKASSAR.WARTASOSIAL.COM)

Jan 17, 2024 - 11:18



**MAKASSAR** – Pemilihan Umum (Pemilu) kian mendekati jadwalnya diikuti dengan antusias masyarakat sebagai pemilih dan penentu dalam pesta demokrasi di 14 Februari 2024 mendatang.

Masyarakat semakin mencuatkan pertanyaan siapa yang paling potensial diantara sekian Calon Legislatif (Caleg) demikian di Daerah Pemilihan (Dapil) I Kabupaten Barru.

Masyarakat sebagai pemilih semakin cerdas menentukan pilihan yang akan mewakilinya di Parlemen, baik Masyarakat umum maupun pemuda khususnya yang disebut-sebut sebagai angka pemilih yang mendominasi.

Kemunculan nama Riory Rivandi dalam daftar Pilcaleg, sebagai anak muda yang memiliki niatan besar untuk membawa kebaruan di Kabupaten Barru. Hal ini ia

telah buktikan dengan pembuktian yang fantastis alias tidak main-main.

Riory Rivandy telah menginvestasikan secara khusus industri pengelolaan limbah B3 terbesar di Kawasan Timur Indonesia, yakni PT. Mitra Hijau Asia (MHA) yang terletak di Garongkong Kabupaten Barru.

Perusahaan tersebut pun telah tersebar di Seluruh Indonesia.

Kehadirannya di Kabupaten Barru membawa semangat untuk turut berkontribusi kepada Masyarakat melalui penyerapan tenaga kerja, dan tentu turut mendukung upaya pemerintah untuk melakukan peningkatan dan mendorong kemajuan daerah, khususnya dalam penyelarasan taraf ekonomi.

Setelah empat tahun berdirinya MHA, Riory Rivandy, semakin terpanggil untuk berbuat lebih banyak di kampungnya.

Cucu Brigjen Andi Oddang itu membawa semangat kakeknya yang dikenal sebagai tokoh pengabdian dan kebanggaan masyarakat barru.

Melipir sedikit dalam sejarah, Andi Oddang dikenal sebagai sosok yang bahkan hingga akhir hayatnya terus memberikan yang terbaik untuk masyarakat, khususnya di Sulsel.

Demikian menjadi penguat bagi pemuda yang akrab disapa Rio, dirinya berharap niatan baiknya untuk dapat diberi amanah oleh masyarakat untuk menjadi perwakilan di kursi DPRD Barru Dapil I.

....

#Rioryrivandy #Calegpotensial #Nasdembarru